

SEPTIEME ANNIVERSAIRE
DE LA
Consécration épiscopale de Mgr l'archevêque

 L'ANNIVERSAIRE de la consécration épiscopale de notre archevêque bien aimé s'est fêté cette année avec son programme traditionnel : réunion du clergé diocésain, messe pontificale, agapes intimes, adresse résumant les principaux événements des derniers douze mois écoulés, exprimant aussi nos souhaits de bonheur et de longue vie.

Mais les prêtres et les religieux du nouveau diocèse de Joliette étaient venus en très grand nombre à cette fête de famille. Et leur présence l'a marquée d'un cachet particulier.

Pour eux, comme pour Monseigneur, c'était le prélude de la séparation qui va se faire bientôt. Cette pensée mettait de l'émotion dans les âmes.

De si saintes relations ne se brisent pas, même partiellement, sans réveiller au fond du cœur une foule de sentiments.

Il y a tant d'affinités entre l'épiscopat et la paternité.

C'est l'évêque, en effet, qui engendre les fidèles à la sainteté. La sainteté suppose la grâce, la grâce les sacrements, les sacrements le sacerdoce. Or, c'est dans l'évêque que réside la plénitude du sacerdoce.

Lui seul confère les sacrements de plein droit, de sa propre autorité, tandis que les prêtres ne les peuvent administrer que sous sa dépendance. Lui seul confère tous les sacrements et a le pouvoir de consacrer des prêtres et des évêques comme lui.

C'est ainsi, que la présence de l'évêque est de tous les instants dans les actes de la vie spirituelle. C'est ainsi, plus spécialement, qu'il fait des petits enfants de vrais